

南高不落



北海道南幌高等学校

空知郡南幌町元町3丁目2番1号

電話 011-378-2248 F A X 011-378-2629

[http:// www. nanporo. hokkaido- c. ed. jp](http://www.nanporo.hokkaido-c.ed.jp)

“大切な親と子のコミュニケーション！”

校長 黒田 治

肌寒かった水無月(六月)を終えてまもなく文月(七月)ですが、2018年も早いもので折り返しの時期となりました。生徒たちは、徐々に自分のやるべきことは何かを理解して、壁にぶつかりながらも考え悩みながら成長していているようです。

1年生は、先日のクラスメートと3日間に渡り寝食を共にした宿泊研修によって、南幌高校生として、1年A組の生徒としての帰属意識や団結力を高めることができ、これからの南幌高校での高校生活に前向きに取り組もうとする意欲が芽生えてきたのではないかと期待しています。2年生は、キャリア教育の一環としてそれぞれ希望する職種の職場でインターンシップを体験し、勤労観や職業観について一人ひとりがきっと感じたり学ぶことがあり、自分の適性や自分ができる社会貢献について考えるいい機会になったのではないかと、今後の高校生活にその成果が表れるよう期待しております。3年生は、まさに自分の将来進むべき道を決定する岐路に立ち、自分の夢を実現させる最終段階に入ろうとしています。正しく情報を収集して、最終的に自分の責任において後悔しない判断をして、その実現に向けた努力を最後までしてほしいと切に願っております。これから、学校祭の準備などで忙しく落ち着かない日もあると思いますが、流されることなく自分のやるべきことに邁進してほしいと思っています。

さて、最近、携帯電話の普及やSNSなどの情報網の発達などから、子どものコミュニケーション能力の低下が問題視されています。世間の中には、同じ教室にいても生徒どうしがメールで会話していたり、親子の間でもメールの単語や絵文字で済ませてしまうことがあるようです。コミュニケーションの第一歩は、心のかよった会話や表情から相手を気遣い振る舞うことが大切だと思います。子どもたちが将来、社会で活躍できる人材となるように学校でも指導いたしますが、学校と家庭が一緒になって指導していくことが大事なことだと考えております。

今、子どもたちは思春期を迎え、自我に目覚め自分の存在意義や家族のこと、大人社会への適合や将来への不安など、親が思っている以上に考え、悩んでいるものです。そんな時期だからこそ、さりげない親子の会話から話を聞いてあげたり、人生の先輩としてアドバイスしてそっと背中を押してあげて欲しいと思います。子どもたちは、情報が氾濫しているこの情報化社会の中で、人生の選択に苦悩していると思います。高校時代の大事な時期だからこそ、お父さん・お母さんの出番です。お子さんへの親としての想いを語り、親子のコミュニケーションを図って、子どもの迷いを自信へと導いて欲しいと思っています。

学校では、これまでと同様に、生徒や保護者のニーズにできる限り応え、生徒一人ひとりが社会で活躍できるように、愛情・丁寧かつ時には厳しく指導していきたいと思っておりますので、御理解と御協力のほどよろしくお願い致します。



校内花壇整備 (6/19)

校門前および校舎敷地内の花壇を整備しました。放課後の時間帯にも関わらず、7名の生徒が参加しました。250株を1時間程で無事に植え終え、学校全体が明るくなりました。作業に協力してくれた皆さんお疲れ様でした。ありがとうございました。





インターンシップ (6/7・8)

今年度のインターンシップは、2年生12名が町内11事業所で就業体験しました。どの事業所でも生徒は初めての体験ながら、積極的に担当者の指示に従いながら、それぞれ新しい風を吹き込んで努力していました。



インターンシップ報告会 (6/19)

インターンシップの報告会が、在校生および町内の方々をお迎えて行われました。発表する2年生の生徒達は、この日の発表のためにパワーポイントによる資料を作成し、リハーサルを重ねて準備を進めて当日に臨みました。自分が勤める将来の職場等でのプレゼンテーションの機会の練習になりました。就業先の希望設計代表取締役の川上裕一様からも生徒達へ激励のお言葉をいただきました。



1年生宿泊研修～友好深まる

6月13日(水)～15日(金)国立ひだか青少年自然の家で1年生の宿泊研修が行われました。1日目は千歳水族館、キッコーマン千歳工場を見学後、国立ひだか青少年自然の家へ入りました。パークゴルフ、野外炊事やワークショップなどを体験し、最終日は箱根牧場で生キャラメル作りや牛の乳しぼり体験などを行いました。入学して2ヶ月余りが過ぎ、クラス全体がお互いに打ち解けてきたところで、更に団結力が増した3日間だったと思います。良い思い出にして、今後の高校生活に生かして欲しいと思います。



第45回南高祭

生徒会長 網川幸汰君の言葉

今年度から2日日程となった学校祭。執行部も昨年度より忙しくなり、生徒達もやるべき事が増えた印象はありますが、困難を乗り越えて、生徒全員で地域の皆様にも楽しく過ごしていただけるよう、全力を尽くしてより良い学校祭にしたいと思います。皆様のご来校をお待ちしております。

[7月14日(土)(一般公開11:30～15:00)]

今年度は、一般公開日に校舎外の前庭を会場に規模を拡大して行います。野菜販売をはじめ、数多くのメニューを取りそろえた模擬店と、全校生徒によるパフォーマンスやダンスやカラオケ、ダンスサークルの発表など、盛り沢山の内容です。学校祭テーマ「Wish～この場所で輝こう」のとおり、少ない全校生徒一人ひとりが輝きを放ち、心に残る南高祭になるよう願っています。

7月行事予定

- | | |
|-------------------------------|--------------------|
| 1日(日) 求人票受付開始
全商ビジネス文書実務検定 | 16日(月) 海の日 |
| 3日(火) アルバム写真撮影2回目 | 17日(火) 振替休業 |
| 5日(木) ④3年進路用写真撮影 | 23日(月) ③④清掃・終業式・HR |
| 9日(月) ⑤⑥学校祭準備(～12日) | 24日(火) 夏季休業(～8/16) |
| 13日(金) 前昼祭(校内) | 夏季進学・就職講習(～27日) |
| 14日(土) 学校祭(一般公開) | インターンシップ予備・再体験 |
| | 27日(金) 中学生体験入学 |